



INFORMACION DE PRENSA

Destacan en Villaguay Voluntad por Evitar Lucha Interna en la UCR. de Entre Ríos

Villaguay, 12 de marzo de 1.988. Afiliados adherentes y dirigentes de las ex-listas marrón y azul de la Unión Cívica Radical de Entre Ríos (Renovación y Cambio. Junta Coordinadora Nacional, Línea Nacional e Independientes), destacaron al término de una Asamblea realizada en Villaguay "la voluntad de nuestro sector por evitar la lucha interna con vistas a la próxima renovación de autoridades partidarias", reseñaron la actividad llevada a cabo a tal fin y las negociaciones que se han venido desarrollando con el otro sector dieron a conocer una lista de dirigentes para los distintos estamentos partidarios.

Lo hicieron en un documento dado a conocer esta tarde luego de la Asamblea que se llevó a cabo en el Club Sarmiento de dicha ciudad.

En el mismo señalan que "hemos estado dispuestos al diálogo que tienda a evitar una lucha interna lo que ha quedado demostrado a través de las distintas gestiones que se han encarado" y recordaron en ese sentido que "apenas finalizada la interna de 1.986 esa postura quedó reflejada cuando el entonces flamante candidato a gobernador, Ricardo Lafferriere, ofreció la presidencia del partido al entonces candidato de la Lista Azul, Luis Brasesco, a quien esta misma asamblea el sábado anterior en este mismo lugar, ratificó en función de considerarlo prenda de unidad del radicalismo provincial", en esta instancia.

Apuntaron que esto "no fue aceptado por la Lista Azul y hubo otras conversaciones que no fructificaron por lo que en la última reunión entre los representantes de ambos sectores el jueves pasado en esta ciudad, fuimos

portadores de una nueva propuesta llevando los nombres de Rodolfo Parente y Alcides López". Puntualizaron que "es ta propuesta quedó a consideración de la lista azul para ser analizada en su seno y la posibilidad posterior de compatibilizarla con nuestro sector en el supuesto caso de ser aceptada".

Añadieron que "no obstante y a efectos de avanzar parcialmente en esta Asamblea se decide ahora ofrecer una nómina de candidatos que podrían conformar las listas en los distintos estamentos u organismos de la Unión Cívica Radical tanto en el orden provincial como nacional".

La nómina dada a conocer es la siguiente: Luis Brasesco, Osvaldo Cepeda, Carlos García, Juan Carlos L. Godoy, Raymond Kissler, Alberto Lagrenade, Jorge Martínez Garbino, Alfredo Maffioly, Ro-

dolfo Parente (h.), Juan Angel Redruello, Daniel Sobrero y Eduardo Solari (padre). Los dirigentes Jaroslavsky y Elizalde, en un gesto que los enaltece, solicitaron expresamente no ser incluidos en la mencionada lista, como un ejemplo de que se puede dar un paso al costado, en aras de la unidad partidaria.

Aclararon que "esta propuesta de nombres no cubre la totalidad de los cargos y se deja abierta la posibilidad de negociación que debe desarrollarse en el curso de la semana que comienza".

Finalmente en el documento se apunta que "decidimos aceptar la sugerencia de la lista azul de prorrogar la fecha para la renovación de las autoridades partidarias, a los efectos de encontrar una solución definitiva en pos de una lista definitiva de consenso".

Exenciones Impositivas en Entre Ríos para Jubilados y Pensionados Nacionales

PROYECTO DEL DIPUTADO BELTRAME APOYADO POR OTROS LEGISLADORES RADICALES

Diputados radicales presentaron en la cámara de diputados de la provincia, un proyecto de resolución por el cual se propician exenciones impositivas y descuentos en pasajes para los jubilados y pensionados nacionales con residencia en Entre Ríos, cuyos ingresos no superen dos haberes mínimos.

El proyecto, del que es autor el diputado Gustavo Beltrame y lleva también las firmas de los diputados Juan E. Ghiano y Raúl Martínez, interesa sobre este tema al poder ejecutivo provincial y las exenciones que determina son las siguientes:

- 100 por ciento del impuesto inmobiliario en caso de vivienda única.
 - 50 por ciento del impuesto automotor en caso de automóvil único y menor al modelo 1978.
 - 50 por ciento en las tarifas de electricidad.
- Por otra parte el proyecto contempla un descuento

del 50 por ciento del valor del boleto en los pasajes de las empresas de ómnibus de la provincia, para media y larga distancia.

En los fundamentos señala el Beltrame que "al esfuerzo que viene realizando el gobierno nacional en pos de mejorar los haberes de los pasivos, debemos sumar nuestro aporte provincial de tal manera de mejorar la situación de los jubilados y pensionados nacionales que habitan en nuestra provincia".

Luego de señalar que "este tema la Unión Cívica Radical lo planteó en su campaña electoral el año anterior", sostuvo que "esto es una razón de justicia y sensibilidad social, que no caben dudas compartirán la totalidad de los integrantes de esta cámara.

Sostuvo que "es hora que pasemos de las palabras a los hechos y esta debe ser una muestra de que esta Cámara de diputados interesada por los problemas de su comunidad, comienza a caminar con hechos concretos.

Ex Gobernador Montiel Refuta Denuncia del Gobierno E. Ríos Sobre Operativa con Avión Líneas Aéreas Provinciales. Beneficioso Acuerdo

En relación con denuncias hechas públicamente por el gobierno de Entre Ríos acerca de la adquisición del avión SAAB SF-340 ocurrida durante la gestión del doctor Sergio Alberto Montiel, el ex mandatario entrerriano ha hecho una presentación espontánea ante la justicia.

Según se consigna en su texto, la presentación del Dr. Montiel se formula "a fin de arrimar elementos de juicio y documentos que coadyuven 'ad initio' a demostrar la falacia de la denuncia que se ha instaurado contra el suscrito y otros funcionarios de un equipo de gobierno".

Añade que conforme a esas denuncias, se le imputaría la violación de los Artículos 248 (Incumplimiento de los deberes de funcionario público) y 293 (Falsedad Ideológica) del Código Penal.

ARRENDAMIENTO Y NO COMPRA

Sobre la primera de las imputaciones, el doctor Montiel destaca que sería co-

Vergonzoso Aumento a Legisladores

EN EL ORDEN NACIONAL

Los diputados y senadores de la Nación y el personal del Congreso recibieron un aumento de sueldo del 30 por ciento a partir del primero de febrero, en tanto se afirma que percibirán otro del 25 por ciento a partir del primero de marzo, según trascendió en ese ámbito. Los diputados que percibían 4.500 australes cobran desde el primero de febrero 5.500 australes y —si se confirma la versión que circula en el congreso— percibirán 6.900 australes desde el primero de marzo.

En tanto que una secretaria de diputados, que trabaja regularmente seis horas, pasó a cobrar, desde el primero de febrero, 4.400 australes.

El aumento de sueldo a diputados y senadores fue confirmado a Noticias Argentinas por un legislador quien pidió, además de la reserva de su nombre, que se tenga en cuenta que los congresales deben hacer un aporte del 20 por ciento a sus respectivos partidos políticos.

recta si se hubiese realizado la compra del avión sin la correspondiente licitación pública.

"Pero el avión no ha sido comprado", destaca sino solamente arrendado mediante un contrato de "leasing", por lo que automáticamente quedaría desvirtuada la imputación.

Agrega que en este contrato de "leasing" (arrendamiento en inglés), consta una opción de compra al término del mismo, que la provincia en su momento estará en libertad de ejercer o

Luego abunda con referencias a la figura del "leasing", asegurando que ha sido ya largamente autorizada por la legislación argentina, ilustrando con el ejemplo de un contrato similar a nivel nacional.

LEGISLACION PROVINCIAL

Pasando a la legislación provincial, puntualiza que el artículo 16 de la Ley de Contabilidad (invocado en el decreto que autorizó el

(Sigue en Página 8)

Solicitan que la Coparticipación de Impuestos Sea Girada Automáticamente a Comunas

Paraná, 16 de marzo de 1988.

Senadores de la Unión Cívica Radical presentaron en la Cámara Alta de la provincia, un proyecto de Comunicación por el cual se solicita al poder ejecutivo provincial que la coparticipación de impuestos provinciales correspondientes a cada uno de los municipios, sea transferida en forma automática a los mismos.

Del proyecto son autores los senadores Alfredo Maffioly, Humberto Ré y Alberto Mario Lagrenade.

Se señala en el proyecto que esta transferencia automática debe efectuarse dentro del mes en que las rentas fueron percibidas, directamente por los respectivos organismos recaudadores de cada localidad de la provincia a las cuentas corrientes que cada corporación municipal indique.

En otro artículo del proyecto de comunicación interesa al Poder Ejecutivo para que la coparticipación de Impuestos Nacionales se remita en forma semanal a los respectivos municipios.

La Ciudad de Bóvril Festeja Este Fin de Semana el 75º Aniversario de su Fundación

La ciudad de Bóvril está festejando el 75º aniversario de su fundación, con actos que se vienen cumpliendo en los últimos días.

La digna celebración de este significativo acontecimiento, culminará el próximo fin de semana con un amplio programa de festejos, cuyos puntos para sábado y domingo son los siguientes:

—Día sábado a las 9 horas, acto de apertura. —Día domingo a las 11 horas, acto de clausura.

El Grupo Tiempo (Santa Elena), el Ballet Pancho Ramirez (C. del Uruguay) y Ballet Árabe (Paraná).

Como segunda parte de la noche, el programa señala la actuación de León Gieco.

Finalmente, el domingo, Día Deportivo, será una jornada dedicada al deporte.

Villa Hernández Celebró el Centenario

PRESENCIA DEL SR. GOBERNADOR DR. JORGE P. BUSTI

El sábado ppdo. se celebró oficialmente el centenario de la vecina localidad de Hernández (Dpto. Nogoyá).

Realizada la recepción del Gobernador Dr. Jorge Pedro Busti y su comitiva, por el Presidente Municipal don Carlos Vaccarotti y demás autoridades locales quienes le hicieron entrega de un Decreto de clarándolo huésped de honor; se trasladaron al lugar del acto en la Avda. Sabá Z. Hernández, donde se encuentra emplazado el monolito que recuerda los 100 años de la Villa.

Con una emotiva alocución referida al acontecimiento, el Presidente Municipal se dirigió a los presentes; a continuación hizo uso de la palabra el Sr. Gobernador quien se refirió al importante motivo que se estaba celebrando, y a su lema de "governar con el pueblo". Seguidamente se descurrieron placas recordatorias, se colocaron ofrendas florales y para culminación de los actos se efectuó un desfile de la Agrupación Tradicionalista "Los Dragones", y de autoridades y caracoles antiguos ornamentados.

Una vez finalizado el acto oficial, autoridades y público se reunió en una cena popular en el Centro Polideportivo "Gral. San Martín", finalizada la misma tuvo lugar una velada danzante.

Problemas en Rodeos con Plan Demostrativo de Vacunación Antiaftosa en Dto. Federación

LOS SEÑALA LA SOCIEDAD RURAL DE CONCORDIA

La comisión directiva de la Sociedad Rural de Concordia, ha dado a publicidad un informe, en el cual señala que continúa analizando el desenvolvimiento y resultado del Plan Demostrativo de Vacunación Antiaftosa que se lleva a cabo en el departamento de Federación.

En la aplicación de dicho plan surgieron graves problemas en los rodeos al aparecer abscesos en muchos casos purulentos, en los animales que recibieron la vacuna olosa Sumun, de cinco centímetros, por primera vez, "afirma el comunicado de prensa de los ruralistas".

La información de la Sociedad Rural de Concordia, sostiene además que:

"Estos resultados negativos motivaron que la entidad agropecuaria solicitara en reiteradas oportunidades, a las autoridades competentes, una investigación a través del análisis de laboratorios a cargo de los técnicos del laboratorio Sumun y Selab.

Los mencionados, iniciaron hace pocos días las primeras pruebas para determinar las causas que originan los abscesos por aplicación de la vacuna. Este accionar es de fundamental importancia para que el productor sepa que sus reclamos son tomados en cuenta, y en resguardo de su patrimonio ya que pone en manos de las autoridades la realización de este plan piloto contra la fiebre aftosa.

"Si se toman las medidas adecuadas, la futura campaña antiaftosa no producirá las negativas consecuencias de la campaña anterior.

"Cabe destacar que se encuentra en la zona demostrativa de Federación un equipo de patólogos, bacteriólogos y laboratoristas de S-lab y Sumun. Luego de analizar las muestras se analizarán para determinar las causas que originaron los abscesos en los rodeos.

"Las campañas sanitarias en especial la antiaftosa constituyen una cara a la piración del hombre de campo y su implementación ha sido objeto de permanente preocupación de la Sociedad Rural de Concordia, desde hace más de 70 años. La aplicación de la ley de erradicación de fiebre aftosa, norma que contempla las condiciones necesarias para combatir dicho flagelo.

También la institución ha sido celosa custodia de las vacunas que se aplican y por ello, ha hecho oír su voz en esta situación, que, con la aplicación de vacuna ya mencionada, se ocasiona la pérdida de los productos que obligadamente tenía que llevar a cabo la vacunación utilizando ese producto.

"La denuncia de la Sociedad Rural sobre las consecuencias negativas de la aplicación, que demostraron un principio falta de preocupación para investigar los defectos de la vacuna y en este momento, después de cinco meses de reiteradas denuncias, un equipo de especialistas se interioriza en la situación ocurriendo en el departamento de Federación.

Elección de la Nueva Junta de Gobierno en Dto. Isletas

El sábado 19 de marzo, en horas de la noche, se reunieron los vecinos del Dto. Isletas, convocados por medios gráficos de la zona, a los fines de elegir

las autoridades de la Junta de Gobierno. Dos reuniones anteriores habían fracasado a las que se había invitado en forma personal, por lo que hubo algunas exclusiones que motivaron que por solidaridad otros vecinos no concurrían. Ante la convocatoria pública y amplia, un gran número de vecinos se hicieron presentes, junto a los dirigentes del Justicialismo Dptal. Sr. Hugo Gleco, y Raúl Amor, Presidente y secretario, respectivamente del Consejo Dptal. Justicialista; y el Diputado Provincial, Dr. José Ré; y al Senador por la U.C.R. Dr. Humberto Ré (antagonismo político a igualdad de apellidos) y el Diputado Prov. Dr. Aristides Riffel (U.C.R.).

Se efectuó la elección de los miembros de la Junta de Gobierno. Dos reuniones anteriores habían fracasado a las que se había invitado en forma personal, por lo que hubo algunas exclusiones que motivaron que por solidaridad otros vecinos no concurrían.

El senador Ré destacó que era la primera vez que se lo invitaba a una Asamblea en el Dpto. Diamante, y cuestionó que las invitaciones eran reducidas, reclamando una mayor participación de los vecinos. Por su parte Gleco respondió que era la primera vez que este sistema se aplicaba y podía tener defectos, pero era un paso adelante. Recomendó además que el presidente fuese peronista, para lograr una mayor fluidez con el gobierno provincial. Indudablemente que la Asamblea desechó ese criterio, pero si en cambio se escucharon reiteradas propuestas, invitando a caracterizados vecinos de la zona, de filiación justicialista, a integrar la Junta, en calidad de Secretarios y vocales, cuestión que fue desestimada por los propios interesados que se encontraban presentes.

De esta forma quedó integrada una nueva Junta de Gobierno en la zona, sólo faltan que se completen con los decretos firmados por el Sr. Gobernador Busti, designándolos definitivamente.

Se efectuó la elección de la que resultaron confirmados el Presidente Secretario, Sres. Alberto Buxmann, Oscar Sinner y Osvaldo Gross respectivamente y dos vocales de la anterior Junta de Gobierno.

Licitación

El Club A. "Racing" llama a licitación para la explotación de la cantina de la entidad.

Retirar pliego de condiciones en la secretaría del Club.

VENDO

GILERA FANTI 50 - MODELO 86

Tratar: EVA PERON 242 - T.E. 90 1397. Gral. Ramirez.

Prueba Atlética 40. Aniversario

COMIENZO DISPUTA COPA CHALLENGER A.N.D.A.L ORGANIZA AGRUPACION NOGOYAENSE DE ATLETAS LIBRES

Domingo 10 de Abril de 1988-10 Hs.

NOGOYA - ENTRE RIOS

REGLAMENTO

Art. 1: Todo atleta Libre o Federado podrá participar de ésta competencia.

Art. 2: Cada atleta deberá presentar certificado médico actualizado y Documento Nacional de Identidad.

Art. 3: Los organizadores no se responsabilizan por accidentes a competidores y/o a terceros antes, durante o luego de finalizada la prueba.

Art. 4: Todos los gastos por viaje y hospedaje corren por cuenta del participante.

INSCRIPCION: hasta 30' antes del horario fijado en el lugar de inicio.

CATEGORIAS

VARONES MAYORES: de 19 a 39 años	10.200 Mts.
VARONES JUVENILES: de 17 a 18 años	10.200 Mts.
VARONES MENORES: hasta 16 años	5.250 Mts.
VETERANOS "A": 40 a 49 años	10.200 Mts.
VETERANOS "B": 50 años en adelante	10.200 Mts.
DAMAS UNICA: Desde 14 años	5.250 Mts.

"NO SE SUSPENDE POR LLUVIA".

Todas las edades para las diferentes categorías se tomarán a la fecha de la realización de la competencia.

Información Municipal

CONSEJOS PARA LA COMPRA DE PESCADO

Con motivo de la proximidad de la Semana Santa, la división Bromatología dependiente de la secretaría de Acción Social de la comunidad, aconseja a los consumidores de dicho producto, que deben adquirirlo en lugares habilitados al efecto y tener en cuenta los siguientes detalles:

-Agallas rojo fuerte.- Aspecto del vientre, rosado, no saliente.- Carne consistente, elástica.- Escamas brillantes, adheridas.- Ojos no hundidos.- Olor ninguno.- Paredes del cuerpo intactas.- Tejido muscular blanco.

-Señor consumidor, recuerde, el pescado que no reúna estas características, debe ser descartado.

ESCUELA ALBORADA

Llama a inscripción para cubrir interinamente un cargo de maestro especial de música.

Horario de atención de 8 a 12 en el establecimiento escolar.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.

Publíquese y observe lo que pasará al cuarto día.

E. S.

Cultural Inglesa

INICIACION DE LAS CLASES: DIA 21.

INSCRIPCION: DIA 21 DE 9 A 12 HORAS. EN INSTITUTO FCO. RAMIREZ.

DR. JORGE E. KRENZ

ODONTOLOGO

ATENCION EN ARANGUREN

Martes: 8 a 10 Hs. - Viernes: 15 a 19 Hs. Domicilio Sra. Lydia de Mayer.

CENTRO DE SALUD E. LAURENCENA

Martes: 11 a 12 Hs. - Viernes 19 a 20 Hs.

Franqueo Pagado Concesión N° 6 Distrito 12 Tarifa Reducida Conces. N° 23 Gral. Ramirez (E. Ríos)



Antártida

Inmobiliaria

CASAS

TERRENOS

CAMPOS

ALQUILERES

ANTARTIDA ARGENTINA 245

TEL. (043) 901157

(3164) GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS)

El Club A. "Racing" Cumplió su 45º. Aniversario

El 23 del corriente cumplió su 45º aniversario de vida la popular entidad de la Avda. San Martín, fecha próxima, ya que el acontecimiento que celebran siempre con alegría socios y simpatizantes del Club.

Nos comunicamos con su presidente quien nos manifestó que la tradicional cena aniversario con que acostumbran celebrar el acontecimiento los socios y simpatizantes de la entidad ha quedado diferida para la fecha próxima, ya que el local está en plena reparación de sus instalaciones.

"Pregón de Ramirez" saluda cordialmente a sus directivos y asociados y hace votos por el progreso de esta importante institución deportiva y social de nuestro medio.

De la Sociedad Cementerio Evangélico de Gral. Ramirez

La Comisión Directiva de la Sociedad Cementerio Evangélico de General Ramirez comunica a sus asociados y a la población en general que su quincuagésima cuarta Asamblea Ordinaria se llevó a cabo tal cual estaba anunciada en los semanarios EL OBSERVADOR, PREGON DE RAMIREZ con la convocatoria y PARALELO 32 BOLETIN OFICIAL DE LA PROVINCIA.

Lamentablemente la asistencia fue, porque no le cirio, magra en cantidad de socios. Creemos que todos los socios o la mayoría debería participar en la Comisión o al menos concurrir a las asambleas en vez de hablar en la calle y no acercarse para dar su opinión. De todos modos fueron atendidos todos los puntos, a un medio de armonía y amistad, de tal manera que la comisión fue reelecta quedando constituida

de la siguiente manera:
Como Presidente: Samuel Müller, Vice: Victor R. Aab, Secretario: David Schneider, Pro secretario: Santiago E. Aab, Tesorero: Juan Reichel, Inspector: Emilio Erhardt, Vocal 1º: Alejandro Wagner, 2º: Rubén Plaumer, 3º: David Gross, Revisor de Cuentas: Carlos R. Müller y Santiago R. Erbes; titular y suplente respectivamente.

Invitamos a los socios o no socios que tengan algún problema por solucionar a que se haga presente en las reuniones de la Comisión, que se realizan los 2º lunes de cada mes en el Salón de Cultos, sito en calle Antártida Argentina Nº 293 de esta ciudad. Nuestro lema es trabajar en bien de la Sociedad.

David Schneider
Libreta Enrol. Nº 2070112.
Secretario de Actas.

"ISEB"

HERRERIA ARTISTICA
DE JOSE ALGARANAZ

Rejas — Tramos y Pirámides para TV - Tintados. - Construimos Cortadoras de Césped. - Soldaduras en General.

SANTA FE 40 GRAL. RAMIREZ

Guía Profesional

ESTUDIO TECNICO

Juan Carlos Velázquez

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

PLANOS

Proyectos — Relevamientos — Gas del Estado
Desagues Cloacales — Dirección de Obras
San Martín 354 Gral. Ramirez

DR. JUAN JOSE AGUERA

MEDICO CIRUJANO
CLINICA MEDICA

CARDIOLOGIA PEDIATRIA

S. Fonseca 175 — Tel. 901145 - Gral. Ramirez

FARMACIA

"SAN ROQUE"

DE JORGE ERHARDT
Farmacéutico Nacional
ANEXO PERFUMERIA

FONSECA Y S. MARTIN TELE 901069

Héctor Raúl Schmidt Bender

Contador Público Nacional y
Licenciado en Administración.
CONTABILIDADES — IMPUESTOS —
ADMINISTRACION EN GENERAL.
BELGRANO 1220 TEL. 951147.
CRESPO (E. Ríos).

MARCOS RODRIGUEZ
SUSANA PENNESI

ABOGADOS

JUBILACIONES — PENSIONES

HORARIO DE ATENCION

De 7 a 20 horas. — Sábado: 9 a 12 horas.
Córdoba 356 Teléf. 90-1280
Gral. Ramirez.

NARIZ - GARGANTA Y OIDO

DR. ERNESTO DESIO

DR. AUGUSTOVASCHALDE

DRA. NELIDA DEL CARMEN SALOMONE

ATIENDEN EN GRAL. RAMIREZ
Primer Sábado de cada mes en Clínica Ramirez
MUTUAL E 3
S. FONSECA 193 — TEL. 90-1145.

JOSE L. BRUMATTI

Escribano Titular

Fonseca 31 — Tel. 901190 — Gral. Ramirez

ORGANIZACION MARTILLERA

GERARDO ALEJANDRO TABOADA
Campos — Casas — Terrenos
Comisiones — Consignaciones.

Arenales 58 — Gral. Ramirez.

GRACIELA ALICIA FOLMER

Abogada

Asuntos Civiles — Comerciales — Sucesiones
— Jubilaciones y Pensiones.

Horario de Atención:
Lunes, Miércoles y Jueves de 8 a 12 Hs.
y de 15,30 a 19,30 horas.
Martes y Viernes de 15,30 a 19,30 horas.
Sábados de 8 a 12 horas

Fonseca 50 — 3164 Gral. Ramirez (E. Ríos).

DR. JOSE E. YANNITTO

GINECOLOGO — PARTOS

ECOGRAFIA GENERAL — PAPANICOLAU.
MONITOREO FETAL.

PLANIFICACION FAMILIAR
ESTERILIDAD.

Atiende por la tarde de Lunes a Viernes en
Sanatorio Evangélico.

Marcelo Alcides Montero

MAESTRO MAYOR DE OBRAS

ESTUDIO TECNICO

Proyectos — Cálculos — Relevamientos —
Direcciones de Obras — Construcciones y
Refacciones — Planos de Instalaciones
Sanitarias — Electricidad.

Tel. 90 1419 —
Gral. Ramirez (E. R.)

Dr. JORGE ALBERTO BUDE

ABOGADO

Asuntos Civiles — Comerciales — Defensas
Penales — Cuestiones Agrarias — Asuntos de
Familia — Trámites en la Justicia Federal.
26 de Mayo 525 — Tel. 981525 — Diamante.

Laboratorio de Análisis Clínico

Maria Zunilda Scioli Francisco Dalotto
M. P. 227 M. P. 4280

BIOQUIMICOS

TRIUNVIRATO 440 TEL. 901269
GRAL. RAMIREZ.

Dr. CARLOS A. DESIO

Cirujano Oculista

Inst. Oftalmológico "Castroviejo".
Urquiza 631/91 — Tel. 12678 — PARANA.

ODONTOLOGIA

DR. JUAN J. ROJAS ACOSTA

Atiende viernes desde las 16 horas
Sábado todo el día.

SE ATIENDEN TODAS LAS MUTUALES.

Servando F. 176 — Gral. Ramirez.

En Paraná San Martín 1205 — Tel. 223599

NOTAS SOCIALES

NOTICIAS PARROQUIALES

SANTAS MISAS

Hoy viernes 25-3-88. 19 horas: En acción de gracias a Nuestra Sra. del Rosario (p.p. Mary).
Mañana sábado 26-3-88. 10 horas: Por Francisco Leandro Chaparro (p.p. su hijo Rubén).
Domingo 27-3-88. 8.30 horas: Por Ramón Mendieta y Cándido Hereñú (p.p. Irma Mendieta).
Por Ramona de Giménez y José Carlos Bejarano (p.p. Ramona de Galván).
19 horas: Misa y bendición de Ramos.
Por Francisco Bautista Sobrano (p.p. su esposa e hijos).

En acción de gracias a la Virgen María y al Sagrado Corazón de Jesús (p.p. Ramón Chaparro y Sra.).
Por Ana Prediguer y José Ferster (p.p. Adela de Jacob).
Lunes 28-3-88. 19 horas: Por Villi Gassmann (p.p. Aurora).
Martes 29-3-88. 19 horas: Intención única.

Por Lucrecia de Silva en el 6º aniversario de su fallecimiento (p.p. esposo e hijos).
Miércoles 30-3-88. 9 horas: Intención única.
Por Florencia Justina Fiant de López, en el 3º mes de su fallecimiento (p.p. esposo, hijos, hijos políticos y nietos).
Jueves 31-3-88. 20 horas: Por Fito Brunner (p.p. sus hijitos Verónica y Mauricio).

Otros Avisos:
Casamientos
Mañana sábado 26-3-88.

Agradecimiento

† Otto Marcelo Herbel (Q. E. P. D.)
Sus deudos agradecen profundamente todas las manifestaciones de condolencias hechas presente y el solidario acompañamiento en los dolorosos momentos del pesar que enfrenta sus hogares.

CURSO DE ALEMAN

Se halla abierta la inscripción para adultos y niños con cuarto grado aprobado.

Los interesados dirigirse a: Anita de Zinsmeister, Alcides Lauphan o Nilda Hergert de Graff.

Gracias

SAN CAYTANO
C. D.

21 horas: Edgardo Enrique Herbel y Lilliana Mabel Junker.
21.30 horas: Ramón Antonio Morelra y Rosa Griselda Salinas.

Bautismos
Domingo 27-3-88: Emanuel Gonzalo Pérez.
Jueves 31-3-88

JUEVES SANTO.
20 horas: Misa de la Cena del Señor.

Desde las 22 horas hasta las 11 horas del VIERNES SANTO: NOCHE HE ROICA. (Adoración del Santísimo).

Muertes

El 18 del corriente se celebró la unión matrimonial del Sr. Alcides Alberto Busch con la Srta. Silvia Graciela Graf. Actuaron como testigos de la ceremonia el Sr. Cecilio Humberto Graf y la Sra. Irma Catalina Busch de Graf.

Neerológicas

† Otto Marcelo Herbel (Q. E. P. D.)
Dolorosamente ha repetido en nuestro medio la noticia del deceso del Sr. Otto Marcelo Herbel, ocurrida el 17 del corriente mes.

Era oriundo de Sauce de Luna, habiendo nacido el 30 de junio de 1934 por lo tanto contaba 53 años de edad.

Fue un activo trabajador que se inició en tareas rurales y luego realizó estudios de fotografía finalizados estos llegó a Gral. Ramírez en febrero de 1961 donde estableció un modesto hogar.

Fue un gran luchador y supo abrirse paso en la vida y dar ejemplo junto a su esposa de laboriosidad y honradez, a sus hijos.

De carácter alegre y siempre dispuesto al diálogo amistoso que le granjeó muchos amigos en esta localidad, los cuáles hoy lamentan sinceramente su tan temprana desaparición, causada por una cruel dolencia que no pudo vencer la ciencia.

En su paso por la vida en esta ciudad, integró comisiones de cooperadoras escolares y de clubes.

El dolor causado por su definitivo alejamiento se vio reflejado en los actos del velatorio e inhumación cristiana de sus despojos que fueron acompañados por un nutrido cortejo.

HONROSA DISTINCION

DR. Alcides Carlos Desio



Nuestro copobiano el Dr. Alcides Carlos Desio, que en diciembre p.pdo. cumpliera 93 años, ha recibido con fecha 3 del mencionado mes y como hermoso presente, un diploma de la Asociación Médica Argentina que lo acredita como miembro de honor de esa Asociación.

Su actuación como médico en nuestra comunidad y zonas adyacentes la hemos destacado en varias oportunidades en nuestras páginas; como así su vida política que sin alterar su labor profesional, ejerció con entusiasmo desde su juventud, enrolado en las filas de la U.C.R., siguiendo fervorosamente el camino trazado por Leandro N. Alem e Hipólito Irigoyen al que estaba unido por una gran amistad.

Esta merecida distinción de la que ha sido objeto el Dr. Desio nos enorgullece, pues como lo señaláramos en otra oportunidad él es una parte activa, histórica y viviente de esta comunidad de Gral. Ramírez, su pueblo de adopción.

Dr. Desio, "Pregón de Ramírez" una vez más le hace presente sus afectuosos saludos y felicitaciones.

A Normita, mi hija menor, en el día de su cumpleaños, con todo cariño...

Anoche yo Tuve un Sueño

"Anoche yo tuve un sueño, pero que no terminó... Soñé que dos angelitos, cantando versos de amor, bajaron junto a la cama en donde dormía yo. De los angeles hermosos, el más rubio y juguetón me dijo mañana es el cumpleaños de tu hijita Normita y lo van a festejar..." Claro, le puse yo. Y que piensan regalarle. No he pensado. No? Pues vamos juntos al cielo, allá en un gran roperón tenemos muchos regalos. Vamos, que viene el sol? Y en ese instante en mi alcoba, entraba un rayo de sol y una dulce voz me dijo: Notemas, de los Angeles el Don Joya y estuche ellos tienen y quieren brindártelo: "El estuche eres tu misma, y la joya el corazón".

Dra. Norma T. Günto de Pazo.

Nacimientos

—El 22 del mes p.pdo. el hogar de los esposos Rogelio Eulogio Solver y Sabina Graciela Vigliani se vio alegrado con la presencia de la pequeña Nahir Alexandra.

—A los nombres de Cris thian Martin responderá el pequeño que desde el 6 del actual es motivo de alegría en el hogar de los esposos Héctor Contador Pfeifer y Silvia Esther Schild.

—Adán Omar fué recibido con inmensa alegría el 15 del corriente mes en el hogar de los esposos Adán Omar Spellbrinck y Rosal Esther Rutz.

—Lorena Paola, nació el 28 del mes anterior por dicha del hogar de los esposos Marcelo Oscar Dalingier y Alicia María Rufé.

—Mariangel Ivón son los nombres asignados a la pequeña que desde el 11 del mes anterior alegró con su presencia el hogar de los esposos René Roberto Fischer e Irene Leonor Eichmann.

—Con felicidad fué recibida la primogénita que llegó el 12 del presente mes al hogar de los esposos Emilio Guillermo Samuel Mantovani y María Victoria Robledo y que res ponderará a los nombres de María Antonella.

Cumpleaños

—El 7 del corriente se vio cariñosamente cumplimentado por sus familiares al cumplir sus 2 años de vida el pequeño Lucas Rafael Kerbs.

—Al cumplir sus dos años de vida el 5 del presente mes el pequeño Martín Ramus, recibió expresivas demostraciones de cariño de familiares y pequeños amigos.

—Agasajada por familiares y pequeños amigos que le hicieron presentativas demostraciones cumplió su primer año de vida el 12 del actual la pequeña Ana Laura Alvarez.

VENDO

MOTO GILERA Mod. 81
MUY BUEN ESTADO
Tratar: Tratado del Pilar 336 — Gral. Ramírez

Despensa y Mercería

De Luis Alberto Wollert
Art. de Tienda - Bazar

ATENDIDO POR SU NUEVO DUEÑO.

ARANGUREN — (ENTRE RIOS)

Estudio Jurídico Chémez

NALLIB A. CHEMEZ
JOSE MARIA CHEMEZ
CARLOS A. CHEMEZ

ABOGADOS

Atenderán los días Jueves de 8 a 12 horas en:
Sarmiento 27 — Gral. Ramírez
Rivadavia 560 — T.E. 98 1182 — Diamante

Gabinete Belleza

★ GLADYS BEATRIZ DE COLACHILE ★
★ PERITA EN COSMETICA CIENTIFICA ★

M. P. 4717

Plástica sin cirugía. - Métodos con resultado inmediato. - Estética corporal. - Maquillaje social y personal. Depilación.
SOLICITAR TURNO. - TEL. 90-1200.

Optica Suiza II

DA A CONOCER EL NUEVO SERVICIO DE DESCUENTOS A MUTUALES

PAMI	20%
IOSPER	20%
OSECAC	20%
ISSB	20%
ISAURA	20%
UOMA	20%
EMP. COMER.	25%

ARENALES 42

(A PASOS DEL BANCO ENTRE RIOS).

Instituto Musical Privado

DIRECTOR: Osvaldo Luis Chiappesoni

PROFESOR: Norberto Antonio Brunner.

Enseñanza musical por teoría — solfeo — método acordeón a piano — órgano y piano electrónico — trompeta — bajo y guitarra eléc. — flauta melódica.

DIPLOMA OFICIAL

INSCRIPCION: ANTARTIDA 65

TELEF. 901339 — GRAL. RAMIREZ

LA CULTURA

En la época cultural, los países jóvenes, que surgen con una pujanza arrolladora, tratan de encasillar sus esfuerzos en el progreso de las facultades del espíritu; es decir dentro del marco rector de la cultura.

La música, lenguaje universal y profundo, nos eleva hacia mundos celestiales; la pintura nos revela matices desconocidos, la lectura nos lleva a descubrir mundos nuevos, nos hace vivir miles de vidas diferentes pero solo pueden disfrutar de estos gozos aquellas personas que encuentran en ellos un placer tan grande como la misma necesidad de existir.

Más; que sería de la cultura si su práctica cayese en pocas manos? Volvería a ser lo que antaño fue señalado como error en quienes la cultivaron y que se tradujo, sociológica e históricamente, en movimiento de rebelión

Gracias

Espíritu Santo

Por los favores recibidos.

GRACIAS Espíritu Santo

Por los favores recibidos.
E. K.

eran usados como medios de opresión y no de elevación. Para evitar que tales hechos acontezcan, los gobiernos se preocuparon en fomentar y popularizarla; y no será, claro está, el nuestro quien ponga obstáculo a dicha aspiración.

Un espíritu selecto es un espíritu cultivado, así como un país instruido es un país civilizado. Los habitantes de ese país son capaces de apreciar y comprender: una obra de arte un libro de valor o un paisaje hermoso. Y esa comprensión, sólo puede proporcionar la cultura, que desarrollada la inteligencia, educa la sensibilidad y nos hace amar la vida con la sana alegría de vivir.

Las personas cultas pueden afirmar que su vida tiene una razón y un motivo que justificar su participación en el mundo de los seres que piensan, sienten y trabajan.

Dra. Norma Güino de Pazo

Gracias Espiritu Santo

Por los favores recibidos.
N. H.

Proyecto Ley Jubilación Amas de Casa E. Ríos

Un proyecto de ley para otorgar la jubilación al ama de casa fue enviado a la legislatura de nuestra provincia por la Caja de Jubilaciones y Pensiones de Entre Ríos. La propuesta prevé que podrán acogerse al sistema todas las mujeres mayores de 55 años, con 30 de servicios en su condición de amas de casa, que no cuenten con ninguna clase de beneficio previsional resultante de su trabajo y que no realicen actividad remunerativa por cuenta propia o ajena.

En el proyecto se aclara asimismo, que bajo la condición de ama de casa, se entiende a toda mujer que realiza tareas de atención en una casa y forma parte o tiene a su cargo un grupo familiar, cualquiera sea su estado civil. Está previsto además que el haber jubilatorio del ama de casa sea equivalente al mínimo otorgado por la Caja de Jubilaciones y Pensiones de la provincia de Entre Ríos.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino con su gracia que tanto deseo. Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.
E. N.

EDICTO (Tres veces)

El señor Juez de Paz de la ciudad de Ramirez, don Héctor D. Noguera, secretaria de Mirta E. B. de Mac Dougall hace saber que en los autos caratulados "Municipalidad de Ramirez c/Heffling Jorge Ejecutivo", el martillero José Alberto Azcarate, Matrícula 471 rematará en las Galerias del Juzgado sitas en calle Córdoba N° 286 de Ramirez, ante el actuario y el día 19 de abril de 1988, a las 10 horas o el siguiente hábil si aquél resultare inhábil o feriado el siguiente inmueble embargado en autos propiedad del accionado: Fracción de Campo de 1 Ha. 30 A 94 Ca. ubicado en el Ejido de Ramirez, Dto. Isletas Dpto. Diamante, ubicado en Sección S. parcela 4 del plano oficial de Ramirez e inscripto en Registro Público Diamante al tomo 55 folio 893. Basuplente.

Se Ofrece

Para trabajo, conocimiento en soldadura eléctrica y autógena. Tratar 10 de Julio 605. Gral. Ramirez.

Del servicio social gratuito de Pregón de Ramirez.

VENDO

Mesada con piletta de acero inoxidable. Tratar: Raúl Erhardt - Vilvenda N° 1 - Barrio FONAVI - Cepeda y Eva Perón.

EDICTO

El Dr. José María Vergara, Juez de Primera Instancia en lo Civil y Comercial de Diamante, por la Secretaría del Dr. Luis F. Franchini, en los autos acrecidos. El título obra agregado en autos donde podrá examinarse, no admitiéndose replaza a doña ELVIRA MATILDE BRUNNER de MULLER para que compare en el acto el 10% prezo compra más comisión a la audiencia fijada para el día 23 de marzo de 1988, a las 10 horas, bajo apreciamentos legales. - Diamante, marzo 8 de 1988. - Julio O. Alborno, abogado - secretario.

ARENADOS EN GENERAL

CARROCERIAS, ACOPLADOS, TANQUES, TOLVAS, ACOPLADITOS RURALES, TRACTORES, LLANTAS, SEMBRADORAS, ETC..

Nuevo Equipo de Aire y Arenados Juan Carlos Lust e Hijo

J. J. URQUIZA 326 GRAL. RAMIREZ TEL. 90-1101 Y 901276 ENTRE RIOS.

DR. ODELL GALLO MORALES

Mat. Prov. 6588

Clinica General - Cirujia Biodigestiva - Atención de las cuatro especialidades básicas - Pediatría - Gineobstetricia - Atención de Partos - Cesáreas - Geriatria.

Dra. MIRNA DORÁ ACOSTA DE GALLO

Mat. Prov. 5836

Enfermedades de la mujer - Clinica General.



CLINICA RAMIREZ

SERVANDO FONSECA 193

TELEF. 901145

3184 GRAL. RAMIREZ

ENTRE RIOS

GUARDIAS MEDICAS DIAGNOSTICO Y TRATAMIENTO

Radiología - Análisis clínicos y Electrocardiogramas permanente. Ecografías - Ecocardiogramas - Ergometrías - Esofagoduodenoscopia - Colonofibroscopia - Broncofibroscopia - Rectosigmoidoscopia - Electroencefalograma. Kinesioterapia - Onda Cortas - Ultrasonido - Horno de Bin - Rayos Infrarrojos - Rehabilitación.

INTERNACION - CIRUGIA GENERAL - PARTOS

ESPECIALIDADES MEDICAS

Clinica médica - Cirujia general - Ginecología - Partos - Pediatría - Dermatología - Urología - Neurología Psiquiatría - Gastroenterología - Oftalmología - Nariz - Garganta y Oídos - Traumatología - Reumatología.

CARDIOLOGIA PERMANENTE.

SERVICIOS

GOOD YEAR

DER GUMMI

DE JORGE E. ERHARDT

Venta de Neumáticos y Servicios

- ♦ ALINEACION
- ♦ BALANCEO DE RUEDAS
- ♦ ALINEACION DE FAROS
- ♦ MANTENIMIENTOS DE LLANTAS (Arenado)
- ♦ CORREAS GOOD YEAR

ATENCION! GRAL. RAMIREZ Y ZONA.

A partir de ahora compre sus cubiertas en 10 cuotas sin interés por círculos cerrados (sorteo o licitación).

20 DE SEPTIEMBRE 71 - T.R. 043 - 90.1340 - 90.1424 - Gral. Ramirez.



LAR

La Agrícola Regional Coop. Agropecuaria, de Consumo y de Servicios Públicos



LA ELABORACION DE NUESTROS ALIMENTOS BALANCEADOS

CUENTA CON:
EFICIENTE CUERPO TÉCNICO — COMPLETO LABORATORIO DE
ANÁLISIS — CUIDADOSA SELECCION Y CONTROL DE MATERIAS PRIMAS.

SEÑOR PRODUCTOR TAMBERO:

Recuerde que el tambo es UN NEGOCIO y para que sus vacas produzcan...

requieran ALIMENTOS BALANCEADOS.

FUNDADA EL 29 DE
ABRIL DE 1910
Teléfonos 95 1191/218
SAN MARTIN Esq. MO-
RENO - CRESPO (E.R.)

NUTRI LAR

EN SUS DIFERENTES FORMULACIONES 13% Y 16%.
LA DECISION EXACTA: ALIMENTOS BALANCEADOS «NUTRI LAR».

Convocatoria

DE NUESTROS LECTORES

De acuerdo a las disposiciones legales vigentes, el Club Atlético y Deportivo Roma, convoca a sus asociados a la Asamblea Gral. Ordinaria, en su sede social de calle Urquiza 563 de la Ciudad de Gral. Ramírez. La misma se llevará a cabo el día 27 de marzo del corriente a las 9 horas, para tratar los ejercicios económicos Nº 6 y 7, cerrados el 31.12.85/86, con el siguiente:

Orden del Día

- 1.- Minuto de silencio en memoria de los socios fallecidos.
 - 2.- Lectura del acta de la Asamblea Anterior.
 - 3.- Memoria, Balance Gral., Cuadro de Resultados y Anexos, e Informe del Revisor de Cuentas.
 - 4.- Cuotas sociales.
 - 5.- Renovación de la comisión directiva.
 - 6.- Designación de dos socios para que en forma conjunta con el presidente y secretario firmen el acta de asamblea.
- Gral. Ramírez, marzo de 1988.
- La Comisión.

La Interrupción de la Iniciación de las Clases

Primer día de clase. Por la vibración emocional que esto contiene y por la significación que alcanza a la educación como factor de un proceso civilizatorio —donde la escuela cumple un papel fundamental— tradicionalmente ha sido una jornada jubilosas.

Las circunstancias obrantes, han hecho que este año, ello no sea así, tornándose en una situación desagradable, que evidentemente todos lamentan. En estos tiempos, en los que el costo de la vida crece considerablemente, casi a diario, diríamos, hace que nadie, pueda desconocer la justicia del reclamo gremial, en la búsqueda de una remuneración acorde con la importante y delicada función del maestro, que solucione las elementales necesidades que impone la subsistencia familiar.

Los sueldos del trabajador docente, siempre, han estado por debajo de los

Méritos de su labor y la razón de ser de sus reclamos se enmarcan dentro de un esquema de estricta justicia social.

También las promesas de regularizar la situación docente, han sido manifestadas por todos los que aspiran a ser gobierno y siempre, invariablemente lo prometido no pasó de ser promesa; en todas las épocas, no han tenido excepciones al respecto.

Tanto el gobierno nacional, como cada uno de los gobiernos provinciales —de distintas extracciones políticas— que han actuado en común para las negociaciones, hasta ahora han sido infructuosas.

“Se quiere, pero no se puede” se manifiesta.

En las esferas gubernativas nunca se desconoció el derecho de los maestros a reclamar sueldos superiores a los propuestos, pero al exponiendo los impedimentos existentes para llevarlos a satisfacerlos.

Debe ser urgente el restablecimiento de un diálogo que jamás se hubiera tenido que interrumpir y menos aún, acudir a un paro por tiempo indeterminado al cual evidentemente se ha tenido que recurrir, llegando a tan extrema medida por la torpeza y negatividad de los gobernantes.

Tiene necesariamente que prevalecer el espíritu de conciliación en beneficio de intereses superiores que involucra a la sociedad toda.

Frente al hecho consumado se hace un deber inexcusable —como respuesta a un anhelo sentido— posibilitar arribar a soluciones que consagren conclusiones que se ajusten criteriosamente al interés de las partes y de la sociedad en su conjunto.

D. G. I.: Fija Mínimos no Imponibles

Y PRORROGA VENCIMIENTO IVA.

La DGI estableció en 2.686 australes para los solteros y en 3.879 australes para los casados con familia tipo, los ingresos mínimos a partir de los cuales debe tributarse impuesto a las ganancias, comúnmente llamados «mínimos no imponibles», correspondientes al mes próximo.

Por otra parte, la DGI prorrogó hasta el 30 de este mes por esta única vez y con carácter de excepción, la fecha de vencimiento para la presentación de las declaraciones juradas anuales y respectivos pagos por el año 1987 del IVA simplificado. El plazo anterior venció el 26 de febrero.

Vence Plazo Para Canjear Billetes

El Banco Central recordó que el 31 de este mes vencerá el plazo para canjear los billetes —re-sellados o no— de la libranza de las partes y de la sociedad en su conjunto.

Hay firma responsable.

Renovación de Becas

Hasta el 30 del corriente mes podrán renovarse las becas de todos los niveles (primario, secundario y terciario). Así informó la Dirección de Planeamiento Educativo. Para realizar los trámites correspondientes, los interesados deberán dirigirse a la Área de Asistencia Escolar, en el cuarto piso del Palacio de Educación, en Paraná; mientras que en el interior, se puede requerir información en todas las direcciones departamentales de escuelas.

nea monetaria peso argentino por mil, cinco mil y diez mil pesos.

El canje puede efectuarse hasta entonces en todas las entidades bancarias del país, servicio que los bancos deben prestar con carácter irrenunciable en el horario habitual de atención; sin discriminar si el presentante es cliente o no lo es, recordó el Banco Central.

Estudio Jurídico Contable HERGERT - ERHARDT

DR. ELIO E. HERGERT — Abogado

Civiles — Comerciales — Laborales — Sucesiones — Jubilaciones — Cobros — Contratos Agrarios — Accidentes.

C.P.N. VICTOR MARCELO HERGERT

C.P.N. ISABEL M. M. ERHART

Liquidaciones de:

Impuestos — Sueldos — Contabilidades.

Avda. San Martín 124 — Ramírez (E. Ríos).



DR. MARCELO ANGEL LESCOANO Veterinario
ROGELIO RICARDO Ing. Agrónomo
Atiende en la Cooperativa

Tenga Presente Señor Productor Asociado: Los Mayores Beneficios en la Comercialización de su Producción los Recoerá en la

Cooperativa Agrícola

Ganadera Aranguren Ltda.

VILLA ARANGUREN — TEL. 12 (ENTRE RÍOS)

TODO AL BUEN SERVICIO DEL ASOCIADO

UNA COOPERATIVA JOVEN CON ESPIRITU DE GRANDE Y VOCACION DE SERVICIO.

UN NUEVO SERVICIO MUTUAL

ACA SALUD

COOPERATIVA DE PRESTACION DE SERVICIOS MEDICOS ASISTENCIAL LTDO.

Agente No. 207 Coop. Agrícola "Unión Regional" Ltda.

LIBERTAD Y BELGRANO

TEL. 90 1510 - 90 1514

3164 - GRAL. RAMIREZ (ENTRE RIOS).

Servicios Fúnebres DON PACHECO

DE OSCAR F. REH

Avda. Pte. Perón 209 - T.E. (043) 901168
Gral. Ramírez (Entre Ríos).

ATENDEMOS TODAS LAS MUTUALES.

Jubilados y Pensionados Nacionales (P.A.M.L.)
Jubilados y Pensionados Provinciales Ley 3.100.
(I.O.S.P.E.R.)

Organización Ramírez
Instituto Autárquico Provincial del Seguro
(I.A.P.S.).

Y desde el "19 DE ENERO DE 1988" estamos autorizados nuevamente para atender a los asociados de la COMPANIA MERCANTIL ASEGURADORA S.A.

Su consulta no nos molesta, siendo totalmente confidencial.

Radicales y Peronistas Juntos

Todo empezó cuando el Presidente del Concejo De liberante, don Pablo Bruner, consideró conveniente que lo ediles no sólo se reunieran a discutir, debatir, confrontando o coincidiendo, en los temas que hacen al quehacer comunal, sino que era hora que también compartieran una bien servida mesa. Y así se hizo. El martes 15 del corriente, los vimos a todos ellos en un conocido restaurant céntrico. Las invitaciones se extendieron a los secretarios Municipales y del Concejo De liberante, Sres. Hergert, Kramer y Nasta, respectivamente; y a los presidentes de los dos partidos, Sres José Luis Brumatti y Edelmiro Kramer. Notamos la ausencia del Esc. González Lagos y del Sr. José Roth.

Y qué tiene de extraño que se reúnan para comer? Si las diferencias políticas, no tienen por qué trasladarse a todos los ámbitos de la vida de los hombres... Visto de esa forma lógica, este comentario no tendría razón de

ser. Pero, es que en Gral. Ramírez, esto nunca ocurrió durante los cuatro años de gobierno últimos, donde las relaciones eran sumamente tensas entre los bloques, y eso que había también un tercero, del MO.LI.PO. que hubiese servido para atemperar los ánimos.

Sabíamos que en otros lugares, como Diamante, Crespo, y otros de la Provincia, era habitual ver a los concejales reunidos tomando un café o entretenidos ante una suculenta

y que de aquí en más se transforme en una sana costumbre. Esto no quiere decir que van a uniformar sus pensamientos, pero sí que en la ciudad, hay ánimo de respirar aires de confraternidad y Celebramos que a don Pablo — como lo llaman sus correligionarios — se le haya ocurrido esta idea, de amigos.

Nuevo Horario Comercial

A partir del 4 de abril regirá el siguiente horario comercial:

De lunes a viernes: de 8 a 12 y de 15 a 19 horas

Sábados: de 8 a 12,30 horas.

Organización Martillera Gerardo A. Taboada

Sea Ud. También Propietario, Vamos a Vender 20 Terrenos en Condiciones que no se Repetirán.- DESDE 250,00 Mts. A SOLO A 2.000 EN 10 CUOTAS DE A 200,00 con la primer cuota dispone del Terreno. A sólo una cuadra del Asfalto. CONSULTENOS.

Informamos al público en general que el Remate que debía realizarse el Sábado 12-03-88 se realiza éste Sábado 19-03-88. Debido a las malas condiciones climáticas por todos conocidas.

ARENALES 58 TEL. 901054 RAMIREZ (E. RIOS).

OFERTA: CASA EN CALLE 13 DE MARZO: a 3 cuadras del Asfalto, 2 Dorm., Cocina Comedor, Baño Inst., Terreno de 200 Mts. a sólo A 15.000 (Entrega, 30 y 60 días sin interés).- NUEVA A ESTRENAR.

Dr. Agustín Antonio Morán

ODONTOLOGO

ATIENDE MUTUALES Y OBRAS SOCIALES
Horario: Lunes a viernes 8 a 12 y 15 a 20 horas
Sábados: 8 a 12 horas.

Avda. San Martín 419 T.E. 90 1282

Gral. Ramírez.

Laboratorio Optico Alemán

RUBEN M. HERBEL

Técnico Sup. en óptica

- ★ ANTEOJOS RECETADOS EN EL DIA
- ★ DESCUENTOS ESPECIALES A

—Todas las Mutuales—

(Sobre Cristales y Armazones).

★ CONSULTE PLANES DE PAGO
Libertador 44 - T.E. 90-1522 - Gral. Ramírez

SE OFRECE

Sra. para servicios domésticos. Tratar: Sauce de Luna 43, Flla. Riffel.

SE OFRECE

Persona sexo masculino para trabajos de corte de césped en zona urbana o trabajos rurales. Del Servicio Social Gratuito de "Pregón de Ramirez".

SEÑOR PRODUCTOR AGROPECUARIO:

Asociación Cooperativas Argentinas Coop. Ltda.

DESDE 1922 SIRVIENDO AL PAIS.

CEREALES — SEMILLAS — CONSUMO

ALIMENTOS BALANCEADOS — INDUSTRIAS
EXPORTACION — IMPORTACION.



POR SUS PRODUCTOS, CONSULTE A LA COOPERATIVA DE SU ZONA O A LA FILIAL DE ACA EN LA CIUDAD DE PARANA.

ESPAÑA 79 PLANTA BAJA OFICINAS 1 AL 6
TELEFONOS 216258 - 214096.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO, Y PROVISION DE
SERVICIOS PUBLICOS LTDA.

UNA COOPERATIVA AL SERVICIO DEL HOMBRE DEL CAMPO

- ◆ REMATES FERIAS
- ◆ ACOPIO DE CEREALES
- ◆ SEMILLAS
- ◆ AGROQUIMICOS

BELGRANO 229 — GRAL. RAMIREZ TEL. 901084 - PROV. 10

TELEFONOS:

90 1084 HACIENDAS — 90 1332 CEREALES — 90 1026 PLANTA SILOS.

Ex Gobernador Montiel Refuta Denuncia del Gobierno E. Rios

(Viene de la Pág. 1)
 "Leasing" permite formas de contratación directa que no requieren concesiones licitadas, especialmente en los casos de arrendamiento.
 Más adelante señala: "La contratación realizada en forma directa tras los estudios completados, era la única posible, habida cuenta de las características del bien utilizado, su producción fuera del país, la inexistencia de productos similares en la industria nacional, la alta alza arrendaticia de la flota que es necesario en el comercio exterior. Se garantiza que es ello de obvia licitud. O se estará pretendiendo que se frustre una licitación, en cuyo caso se detallan las características del bien, y así bajo la máxima de formalidad legal se dirija la licitación a un solo oferente? Eso sería un fraude y por lo tanto una arbitrariedad, a pesar de que mediaría una licitación".

ter supuestamente erogaciones de futuros presupuestos, ya que en tal caso lo mismo debería afirmarse de todos los alquileres de inmuebles o contrataciones de servicios o consultorías que caen dentro de las atribuciones del poder ejecutivo.

Refuteza este argumento afirmando que el avión, en lugar de ser "mal habido, oneroso, deficitario y faraónico" como se afirmara, está cumpliendo servicios en la línea interprovincial A.T.P.A. conforme a un pacto de ganancias netas para la provincia que estima en 200 mil dólares semestrales.

Esto resulta del hecho que arrendado el avión a Aero Líneas Federales Argentinas (ALFA) a razón de unos 600 dólares la hora de vuelo libre de gastos, en 6 meses nuestra provincia recibirá un equivalente a 1.500.000 dólares y la obligación de pago por el "leasing" por ese mismo período es de 1.300.000 dólares — todo en cifras redondas — de lo cual surge la diferencia a favor de la provincia por el monto indicado en el párrafo anterior.

ATRIBUCIONES DEL PODER EJECUTIVO
 También asegura que no hubo malicia al comprometerse.

anterior.
 Existe luego en consideraciones sobre la legalidad de la operación, recordando que sus aspectos se hicieron operativos fueron estudiados por la Fuerza Aérea antes de otorgar la matrícula de la aeronave. Y que el Banco Central por su parte, hizo lo propio con los requisitos económico-financieros: recado imprescindible para autorizar la transferencia de fondos al exterior que implicaba la contratación.

Montiel concluye esta parte de su argumentación sosteniendo que de lo expuesto se desprende que y se han respetado las leyes y se ha hecho una operación conveniente para la provincia.

ESTUDIOS PREVIOS

Finalmente, al rebatir las imputaciones de "falsedad histórica", cuyo fundamento sería la falta de estudios previos, asegura que los mismos han existido y acompaña a la presentación copia de los mismos.

Oración Milagrosa

Confío en Dios con todos mis esfuerzos. Por eso pido a Dios que alumbré mi camino concediéndome la gracia que tanto deseo.
 Publíquese y observará lo que pasará al cuarto día.
 O. J.

SE OFRECE

Persona sexo masculino, para cualquier tipo de trabajo, en especial avicultura. Tratar: Libertador 690 - Del Servicio Social Gratuito de "Pregón de Ramirez".

Fútbol: Congreso Nacional

Organizado por la Dirección General de Deportes y Recreación, dependiente de la Subsecretaría de Desarrollo Comunitario, Secretaría de Estado de Promoción de la Comunidad del Superior Gobierno de la Provincia de Santa Fe, se está efectuando desde ayer 24 y hoy 25 del corriente mes, en el Teatro Municipal de la ciudad capital de la vecina provincia.

Funcionarios gubernamentales vinculados con el fútbol. Profesionales en ciencias aplicadas al fútbol (entrenadores, médicos auxiliares médicos, educación física, administradores, abogados, psicólogos y sociólogos). Jugadores profesionales y amateur. Periodistas. Gerentes y funcionarios de Instituciones con actividad futbolística. Empresarios vinculados al fútbol. Estudiantes de carreras vinculadas. El Congreso está estructurado de una manera consuetudinaria para una fluida comunicación entre los disertantes, coordinadores de talleres congresales; lo que permitirá en sólo dos días completar las exposiciones, debates del temario, obtener conclusiones que se verán en la "DECLARACION DE SANTA FE".

A este Congreso ha sido especialmente invitado nuestro convecino Sr. Carlos Gianotti, corrector y acreditado árbitro de la Liga Paranaense de Fútbol. Este Congreso ha sido especialmente invitado nuestro convecino Sr. Carlos Gianotti, corrector y acreditado árbitro de la Liga Paranaense de Fútbol.

Con las opiniones de los disertantes y considerando las fases institucionales, científicas, técnicas y periodísticas, obtener conocimientos más profundos y aunar criterios que permitan una planificación conjunta, actual y futura.

Las distintas fases se tratarán en conferencias y talleres de trabajo. Los destinatarios son los ac-

Enfermería

LUCRECIA VIOLA - PATRICIA RODRIGUERO
 Inyecciones — Nebulizaciones — Lavajes de oídos — Curaciones — Sueros — Enemas — etc.
 ATENCION LAS 24 HORAS Y A DOMICILIO
 EVA PERON
 Teléfono 901210 — Gral. Ramirez.

SE OFRECE

Persona sexo masculino, para cualquier tipo de trabajo, en especial avicultura. Tratar: Libertador 690 - Del Servicio Social Gratuito de "Pregón de Ramirez".

Alquilo

Habitación a estudiante, sexo femenino. Tratar Tel. 901204.

Cursos de Dactilografía

PROFESORAS
 LILIANA MARTINEZ Y LILIANA KRETZER
 Avda. San Martín 851 — Gral. Ramirez.
 Tel. 901389.

ETCHEVEHERE RURAL

S. R. L.

CONSIGNATARIOS

ANUNCIA SUS PROXIMOS REMATES GENERALES DE HACIENDAS

MARZO 1988

EN LAS INSTALACIONES DE NOGOYA

Lunes 28

EN LA FERIA MUNICIPAL — VIALE

Miércoles 30

INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ.

Lunes

Pagos en el Día

— INFORMES —

FERIA "MARÍA DOLORES" — T.E. 90-1031 — GRAL. RAMIREZ
 URQUIZA 814 — T.E. 21-0457 - 22-4977 — PARANA (E. RIOS)
 CASEROS 989 — TELEF. 21620 — NOGOYA.
 SAN MARTIN Y PANUTO — TEL. 91 — VIALE.

Remates Ferias — Operaciones Inmobiliarias — Campos — Haciendas.

Coop. "La Ganadera Gral. Ramirez" Ltda.

AGROPECUARIA, DE CONSUMO Y PROVISION DE SERVICIOS PUBLICOS

BELGRANO 229 TEL. 901084 - PROV. 10 GRAL. RAMIREZ

Personería Jurídica Acordada el 22 de diciembre de 1952. Matrícula Nº 2501.

Coop. La Ganadera Gral. Ramirez Ltda. informa a sus asociados y clientes en general sobre el remate general de hacienda realizado en sus instalaciones de Gral. Ramirez el día Jueves 17 de Marzo de 1988.

Ingreso	Precio Mínimo	Precio Máximo
Novillos gordos	191 2,05	2,55
Vaquillas gordas	130 1,90	2,40
Vacas gordas	65 1,60	2,23
Terneros gordos	23 2,45	2,975
Nov. Inv. raza carne	2,60	3,38
Nov. Inv. raza H. A.	303 2,08	2,60
Vaquillas invernada	81 2,10	2,84
Vacas Cons. y/o Inv.	44 1,10	1,80
Vacas con crías	18 408.-	608.-
Toros	14 1,75	2,20
TOTAL	879	

PROXIMOS REMATES

EN N/INSTALACIONES DE GRAL. RAMIREZ TODOS LOS JUEVES Y MIERCOLES 30

EN N/INSTALACIONES DE C. GRANDE MARTES 29

EN HERNANDEZ

A las 15 Horas Pagos al CONTADO